

Jalin Silaturahmi, TNI Polri dan Forkopimda NTB Nobar Wayang Orang Pandawa Boyong

Syafruddin Adi - NTB.JOURNALIST.ID

Jan 16, 2023 - 00:42



Suasana Nobar Wayang Orang "Pandawa Boyong" di Tribun Bhara Daksa Polda NTB, (15/01/2023).

Mataram NTB - Dalam rangka merawat silaturahmi dan sinergitas serta memelihara Budaya Nusantara, TNI Polri dan Pemerintah Provinsi NTB menggelar Nonton Bareng (Nobar) Pagelaran Budaya Wayang Orang dengan Tema Pandawa Boyong yang diperankan oleh diantaranya Panglima TNI, Kapolri serta seluruh Kepala Staf TNI.

Pentas Pagelaran Wayang tersebut diselenggarakan di Teater Jakarta Taman Ismail Marzuki (TIM), Minggu 15 Januari 2023 yang di tayangkan langsung di seluruh Nusantara.

Sementara Daerah Nusa Tenggara Barat (NTB) melaksanakan nonton bareng di Lapangan Tribun Bhara Daksa Polda NTB, Minggu (15/01/2023).

Nobar yang diselenggarakan di Polda NTB tersebut dihadiri Tiga Pilar Provinsi NTB diantaranya Anggota Forkopimda Provinsi NTB, PJU Polda NTB, TNI AD, AL dan AU serta segenap parjurit TNI Polri.



Disela-sela Nobar, Kepala Bidang Humas Polda NTB Kombes Pol Artanto SIK kepada media ini menyampaikan bahwa Nontong Bareng (Nobar) ini sebagai momentum silaturahmi antar Pemerintah, TNI dan Polri. Disamping itu melalui drama Wayang Orang yang diperankan oleh para petinggi TNI dan Polri ini menunjukkan bahwa sinergitas dan soliditas kedua lembaga sangat terpelihara dengan baik.

"Dengan kita menyaksikan bersama-sama cerita Wayang orang tersebut diharapkan sinergitas Tiga Pilar di daerah NTB akan terpelihara dengan baik serta penuh semangat dalam membangun Daerah, Bangsa dan Masyarakat.I,"ucap Artanto.

Artanto juga mengatakan disamping bertujuan meningkatkan tali silaturahmi dan sinergitas, nobar Wayang Orang ini sebagai upaya merawat nilai-nilai budaya Nusantara dimana kesenian Wayang merupakan warisan budaya yang dimiliki Bangsa Indonesia.

Mengingat Pemeran Wayang Orang tersebut dilakoni oleh para petinggi TNI Polri, Lanjut Artanto tentu membawa banyak pesan moral dan pesan perjuangan dalam rangka merawat dan membangun Bangsa dan negara.

"Tayangan Nobar ini berlangsung serentak di seluruh Polda hingga jajarannya Se - Indonesia, diharapkan pesan-pesan moral dan perjuangan yang diperagakan

dalam wayang tersebut dapat menjadi referensi kepada kita semua yang hadir dan nonton malam hari ini untuk lebih meningkatkan sinergitas serta melestarikan budaya dan kesenian Nusantara,"ungkapnya.

"Drama Wayang orang ini menunjukkan sinergitas TNI Polri sebagai penjaga kedaulatan Bangsa dan masyarakat Indonesia terpelihara dengan baik. Oleh karena itu diharapkan di Daerah NTB khususnya Kerjasama TNI Polri dan Pemerintah Provinsi NTB dalam rangka membangun daerah serta melestarikan Budaya Nusantara dapat terpelihara dan terawat dengan baik,"imbuhnya menutup pembicaraan.(Adb)